

Una fotografía oficial del Sr. Joe Clark y su nuevo Gabinete. De izquierda a derecha: John Crosbie, Erik Nielsen, Flora MacDonald, Martial Asselin, Joe Clark, el Gobernador-General Edward Schreyer, Jacques Flynn, Walter Baker, James McGrath, Allan Lawrence, David MacDonald. De pie: Ronald Huntington, Ronald Atkey, Jake Epp, John Fraser, John Wise, Heward Grafftey, Robert Howie, Roch LaSalle, Lincoln Alexander, Donald Mazankowski, Steven Paproski, William Jarvis, Allan MacKinnon, Elmer McKay, Perrin Beatty, Sinclair Stevens, Robert de Cotret, David Crombie, Ray Hnatyshyn, Michael Wilson.

Representación de Quebec

Actualmente cuatro de los nuevos ministros representan a Quebec: los dos ministros elegidos el 22 de mayo, señores Roch LaSalle y Heward Grafftey, así como dos senadores, señores Jacques Flynn y Martial Asselin. El Sr. Asselin declaró después de haber prestado juramento que el Primer Ministro insistiría en que se dé mayor én fasis a los asuntos de la francofonía en Asuntos Exteriores y de que adoptaría la idea de una Mancomunidad Francófona sugerida por el gobierno anterior.

En una conferencia de prensa dada el 5 de junio pasado, el Sr. Clark anunció el nombramiento del Sr. Marcel Massé al cargo de Secretario de Consejo Privado del Gabinete. El Sr. Massé sucede al Sr. Michael Pitfield.

Un periodista de Quebec, Señor André

Payette, fue nombrado consultor principal de comunicaciones del despacho del Primer Ministro.